



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff

octubre 29, 2024 @ 10:17 am

## Ministros que renuncian lo hacen para llevarse un 'montón de dinero', considera Sheinbaum

*Ante los recursos contra la reforma al poder judicial, la mandataria agregó que los partidos no tienen personalidad jurídica y la Corte no puede ser legisladora, refiriéndose a la propuesta del ministro Juan Luis González Alcántara para invalidar parcialmente la reforma judicial.*



La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que los ministros que prevén renunciar este martes lo hacen con el fin de obtener sus haberes de retiro, lo cual representa una gran suma de dinero, y criticó que se busque invalidar parcialmente la reforma judicial.

“Y sobre la renuncia, es que ellos lo que están planteando en su modificaciones es que se elijan los ministros, pero no se elijan los magistrados y los jueces, esa es la propuesta del ministro que está haciendo esta propuesta. ¿Por qué presentan su renuncia? Esa parte no la quitan de la Constitución. Es que si presentan ahora su renuncia, se van a ir con todos los haberes de retiro, ¿sí se entiende? Si no presentan ahora su renuncia, entonces ya no tendrían los haberes de retiro, que es todo lo que se llevan los ministros y ministras cuando se retiran de la Corte, que es un montón de dinero”, consideró.

Ante los recursos contra la reforma al poder judicial, la mandataria agregó que los partidos políticos no tienen personalidad jurídica y la Corte no puede ser legisladora, refiriéndose a la propuesta del ministro Juan Luis González Alcántara para invalidar parcialmente la reforma judicial.

[Ministros que renuncian lo hacen para llevarse un 'montón de dinero', considera Sheinbaum](#)